

## **VÉNISSIEUX-FEYZIN** Le nouveau défi de Rudolph Geoffroy, la « Transatica »

Rudolph Geoffroy, responsable de maintenance à l'hôpital « Les Portes du Sud » a mis à profit ses vacances en Espagne pour s'entraîner durement.

Cet athlète de l'AFA Feyzin-Vénissieux fait de l'ultra-trail. Son dernier exploit avait été de finir à une bonne place le très difficile raid « Augrabies » dans le désert de Kalahari en Afrique du Sud. Soit enchaîner un marathon, par

jour, une semaine durant.

Fin novembre, Rudolph Geoffroy participera au dantesque « Transatica » au Costa Rica. Soit le même type d'aventure qu'en Afrique du Sud, l'humidité en plus avec une journée rafting pour corser cette expédition.

Rudolph Geoffroy sera récompensé avec d'autres athlètes de l'AFA, par la mairie de Feyzin, demain à la salle du Cossec. ■



■ Rudolph Geoffroy a parfait sa condition en Espagne. Photo DR